



Pressemitteilung

München, 2. Dezember 2019

Selbstportrait – Triptychon – Zukunft

Fotoausstellung der Köşkographen

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Dauer der Ausstellung: 15. bis 22. Dezember 2019
Eröffnung: im Rahmen des Jubiläums Färberei & Köşk
am 14. Dezember 15 - 18 Uhr
Öffnungszeiten: Mo bis Fr 18-21 Uhr // Sa/So 15-21 Uhr //
18. Dezember 2019 geschlossen
Eintritt frei

Es wird einfach Köşk, wenn am 14. Dezember die Färberei ihre Türen öffnet. Das hauseigene Fotokollektiv „Die Köşkographen“ lädt zur ersten Ausstellung ein.

„Selbstportrait, Triptychon, Zukunft“ untersucht das Verhältnis von Natur und Kultur und dessen Auswirkung auf Gesellschaft und Individuum. Inwiefern formten Zukunftsvisionen von früher Landschaft und Architektur von heute? Und wie prägen sie unsere Identität?

Die Köşkographen kommen aus verschiedenen kulturellen und sozialen Hintergründen und umspannen Generationen von 16-60. Andere Lebensgeschichten, Perspektiven und Interessen schmiegen sich zu einer neuen Welt zusammen, die widersprüchlich und komplex sein darf. Diese außergewöhnliche Welt vermitteln sie mit poetischer Kraft und Humor. Durch die Linse eröffnen die Köşkographen einen intimen und einfühlsamen Blick auf sich selbst und ihre Umwelt — Einblicke denen man sich gerne hingibt.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt